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2017 年度鎌倉三日会総会議事録 
 首記 2017 年度鎌倉三日会総会が下記の通り開催されましたのでご報告します。 

 

記 

日  時： 2017 年 6 月 11 日（日）午後 1 時半～2 時 

場  所： 御成小学校多目的ルーム 

議  題： 議案第 1 号  2016 年度活動報告 

      議案第 2 号  2017 年度活動方針（案） 

      議案第 3 号  2016 年度決算報告及び監査報告 

      議案第 4 号  2017 年度予算（案） 

 

議事内容  

 司会（渋谷副会長）より本日の総会議長を新村会長にお願いしたいと思います。 

 議長、新村です。初めに本日の出欠状況について荒井総務担当理事より報告願います。 

 荒井総務担当理事、三日会会員数 100 名、出席者 43 名、委任状 29 名計 72 名（７２％）

であり、鎌倉三日会規約により、委任状を含む出席者が会員の過半数であり総会が成立し

たことをご報告します。 

 

議案第 1 号 2016 年度活動報告 

 渋谷副会長より総会資料に基づき報告を行った。特に本年度は例会活動、三日会報の発

行、鎌倉らしい魅力あるまちづくりに貢献するため、4 つの分科会がそれぞれ活発に取り組

んだ。2016 年７月に第４分科会が中心となってまとめた「鎌倉再発見構想」を鎌倉市長に

提言した。その後、市役所担当部や鎌倉市の有力団体との会合などで提言の具体化に努め

ている。鎌倉三日会ホームページも充実してきているが、会員のコメントが少なく次年度

に期待する。 

以上の副会長の活動報告に対し、議案第 1 号は、特に異議なく承認された。  

 

議案第 2 号 2017 年度活動方針（案） 

議長より、2017 年度は 2016 年度に引き続き、4 つの分科会で活発な活動を通じて、「鎌

倉らしい魅力あるまちづくり」に貢献して、市民生活の向上に寄与していきたいと考えて

いる。 

総会、例会ではこの活動方針に沿って、講演等による勉強会の実施、会員間の意見交換な

ど 2016 年度に引き続き市政への建設的な提言として結実したい。鎌倉三日会ホームページ

や三日会報も更に充実させ活動をバックアップしていきたい旨説明があった。 以上議長

の説明に対し、議案第 2 号は、特に異議なく承認された。 
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議案第 3 号 2016 年度決算報告及び監査報告 

 田中（史）会計担当理事より、2016 年度決算報告が行われ、国方監事より、「監査の結果 

2016 年度決算は適正であることを認める｣旨報告があった。 議案第 3 号は、特に異議な

く承認された。 

 

 議案第 4 号 2017 年度予算（案） 

 田中（史）会計担当理事より、前年度の実績を勘案し今年度の活動を加味して 2017 年度

予算案を作成した旨説明があった。 議案第 4 号は、特に異議なく承認された。 

 

 議長より、これをもちまして、本日の総会議決案件は全て終了しました。皆さまのご協

力有難うございました。なお、ここで新会員候補の方のご挨拶をお願いします。 

 伊藤侑徳（ゆきのり）氏のご挨拶、自分は日本輸出入銀行に勤務してきたが、その後三

菱商事に移り顧問をした。1975 年に鎌倉にきたが、従来地域の活性化には全く貢献して来

なかったので、何か行ってみたいと思っていた矢先に新村会長よりお声があった次第なの

で宜しくお願いします。 

以上 

 

 

 


